

Entrevista / Norma Piña (Ministra Presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación)

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- "Nosotros vamos a presentar a la nueva legislatura, por parte de la mayoría de los ministros o en forma personal, una propuesta de reforma para mejorar todo el sistema de justicia. Ya será labor de los legisladores si aprueban este dictamen. Considero que cada quien tiene que estar actuando en el ámbito de su responsabilidad y conforme a las competencias que a cada uno nos corresponde. Desde el Poder Judicial, la mayoría de los ministros nos hemos pronunciado porque el sistema de elección de jueces y magistrados no es lo más adecuado para todo nuestro sistema de impartición de justicia".



 $\frac{\text{https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQIPYQT9W7IEIX5IX4xe8IQBF6UaRsGGxnRIFJ08RHSuOQ?e=i}}{6\text{AYIq}}$